

La biblioteca de Eibar conmemorará su centenario con una exposición y un ciclo de conferencias

La muestra se abrirá el 30 de marzo en Portalea con fotografías, libros y un vídeo sobre el equipamiento

Eibar. La biblioteca municipal Juan San Martín de Eibar conmemorará este año el centenario de su fundación con diversas actividades.

Para comenzar, el edificio Portalea acogerá del 30 de marzo al 29 de abril una exposición retrospectiva en la que los visitantes tendrán la posibilidad de contemplar fotografías, un audiovisual y libros editados a comienzos del siglo XX.

Según explica la responsable del equipamiento cultural, Eva Alberdi, la muestra "será bastante gráfica y tendrá como objetivo contar la historia de la biblioteca municipal, desde su apertura en el entonces denominado Kontseju Zaharra, en el seno de los locales del Ayuntamiento, hasta la actualidad".

Entre los años 1936 y 1961 la biblioteca eibarresa estuvo ubicada en el primer piso de la actual casa consistorial. Ese último año, la colección municipal se trasladó a la planta baja del Ayuntamiento, y en 1996 al edificio Portalea.

Conferencias

Los actos preparados para conmemorar el centenario de la biblioteca de Eibar continuarán con un ciclo de charlas sobre literatura. Dicha iniciativa se pondrá en marcha el 17 de abril, concretamente, de la mano del bibliófilo y poeta sevillano Abelardo Linares.

El 23 de abril, Día del Libro, será el escritor Bernardo Atxaga quien ofrecerá una lectura en Portalea.

El ciclo de conferencias llegará a su fin el día 8 de mayo, esta vez con una charla a cargo del filósofo eibarrés Xabier Agirre, quien departirá en torno a su último libro Tolerantziaren gaineko disertazioa.

El Ayuntamiento de Eibar aprovechará el centenario de la biblioteca municipal para llevar a cabo su reconversión.

Actualmente, el equipamiento cultural cuenta con más de 40.000 documentos en diferentes formatos y, aproximadamente, 6.000 socios.
>efe.